
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, 

PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA DO 

PARNAÍBA 

 

 

Ata da 3ª (terceira) Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia dois de setembro de dois mil e vinte, às 2 

quinze horas, na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSEPE/UFDPar, sob a 3 

presidência do professor Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho de Ensino, 4 

Pesquisa e Extensão e Reitor Pro tempore da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, 5 

realizou-se a Terceira Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 6 

UFDPar. Estiveram presentes os conselheiros: Alexandro Marinho Oliveira, Ivanilza Moreira 7 

de Andrade, Gilvana Pessoa de Oliveira, Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Severino 8 

Cavalcante de Sousa Júnior, Ronaldo Portela de Oliveira, Maria Rejane Lima Brandim, 9 

Amanda Silveira Denadai, Ronaldo da Silva Araújo, Vera Lúcia dos Santos Costa, Rosa Helena 10 

Rebouças, Marcelo de Carvalho Filgueiras, Cleidivan Alves dos Santos, Liene Martha Leal 11 

(subchefe do  Curso de Psicologia), Andre Riani Costa Perinotto, Josenildo de Souza e Silva, 12 

Vinicius Saura Cardoso, Fernando Lopes e Silva-Júnior e Alyne Rodrigues de Araújo. Esteve 13 

presente, ainda, Maria Patrícia Freitas de Lemos na qualidade de ouvinte. O professor Ricardo 14 

de Oliveira Mendes (subchefe do Curso de Matemática) justificou sua ausência. 15 

EXPEDIENTE: Aprovada a ata da Segunda Reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e 16 

Extensão. Com a palavra, o senhor Presidente saudou a todos e deu início à reunião. ORDEM 17 

DO DIA: 1) Processo 23855.001777/2020-50 - Expedição dos diplomas de graduação da 18 

Universidade Federal do Delta do Parnaíba. O conselheiro Cleidivan Alves dos Santos foi o 19 

relator do processo, sendo favorável ao seu deferimento. O conselheiro fez a leitura da minuta 20 

da resolução, explicando os itens constantes no documento em questão e sugerindo algumas 21 

mudanças. Após debates e sugestões sobre o referido assunto, a minuta foi posta em votação e 22 

aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes, condicionado a alterações propostas em 23 

razão da necessidade de adequação. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e quinze 24 

minutos, o Senhor Presidente do Conselho, deu por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana 25 

Alves de Macêdo Vasconcelos, Secretária Executiva da Universidade Federal do Delta do 26 

Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e submetida à aprovação, será por mim 27 

assinada e pelo presidente do Conselho.  28 

 

 

Parnaíba, 02 de setembro de 2020 

 


